

IMA: La plataforma que empodera a los pacientes para una comprensión informada de sus tratamientos

Las autoridades de los laboratorios Dorrego y de las FFAA identificaron una necesidad crucial en el ámbito de la salud: mejorar la comunicación y comprensión de los prospectos de medicamentos para garantizar tratamientos más efectivos. Impulsados por esta visión, se acercaron al [Programa de innovación en Servicios Públicos](#) de la Agencia Nacional de Investigación e Innovación (ANII) y del Laboratorio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID Lab) para definir un desafío de innovación a través de un llamado abierto en la búsqueda de una solución que revolucione el cuidado de la salud.

En respuesta a este llamado, Vivero, una empresa uruguaya especializada en liderar equipos multidisciplinarios, fue seleccionada y formó un grupo de expertos de diversas áreas: la Cátedra de Farmacología de Facultad de Medicina, Química Farmacéutica de amplia trayectoria en Farmacia Hospitalaria; el Instituto Interamericano sobre Discapacidad y Desarrollo Inclusivo (iiDi); la empresa Quanam y especialistas en sociología, diseño, comunicación y lengua de señas Uruguaya (LSU).

Así nació IMA (Información de Medicamento Accesible), una plataforma única en su tipo que promete empoderar a los pacientes mediante una comunicación más clara y efectiva sobre sus tratamientos farmacológicos. Tras una minuciosa investigación, respaldada por el informe de una reconocida socióloga, IMA se presenta como la solución que transformará la experiencia de los pacientes al acceder a sus medicamentos.

Con el escaneo de un código QR específico, los pacientes de salud pública a los que se les dispensa medicamentos de los laboratorios Dorrego y de las FFAA podrán acceder al menú "accesible" de IMA, donde encontrarán información adaptada a diferentes usuarios, incluyendo a personas en situación de discapacidad.

El IMA marca un hito en el ámbito de la salud. Esta solución pionera no solo beneficia a los usuarios de los laboratorios Dorrego y de las FFAA, sino que sienta un precedente para su adopción por parte de otros integrantes del sistema, impactando positivamente en la vida de una amplia comunidad de usuarios.

En resumen, IMA representa una revolución en la manera en que los pacientes acceden y comprenden la información sobre sus tratamientos farmacológicos. Gracias a la visión de los laboratorios Dorrego y de las FFAA, el apoyo de la ANII y el liderazgo de Vivero, esta solución se ha convertido en una realidad, demostrando el poder de la colaboración y la innovación en la mejora de la salud y el bienestar de todos.